## 上蓮小学校 学校だより

## (FOE



第 2 8 号 令和 5 年 | | 月 | 0 日 校長 須藤長之輔

## ふれあい表現会に向かって

11月23日の本番を目指して本格的な練習が始まりました。 先週の金曜日には、高学年の人たちが音楽室からの楽器運びや シート敷きなどをしてくれて、体育館練習の準備が整いました。 頼もしい高学年です。今週は毎日毎日いろいろな学年が体育館 いっぱいに音を響かせて練習に励んでいました。聞こえてくる メロディーも、だんだんと全体のリズムが合ってきたように思 います。毎日練習に励む中で、友だちと呼吸がそろうようにな

っていきます。日々の積み重ねを大切にしながら、みん なで調和のとれた合唱と合奏をつくっていきたいと思い ます。

今年のふれあい表現会は、上荘小学校最後の表現会となりました。音楽発表の他に各学年が文化発表もします。今まで勉強してきたことをもとにしてみんなでひとつの表現をつくっていきます。また、創立 120 周年記念式典も盛り込まれています。どうぞお楽しみに。









## 校外学習(3年生)

11月8日に3年生が校外学習に行きました。マックスバリュ加古川西店や高砂のキッコーマン工場を訪れ、スーパーマーケットの工夫やお醬油を生産する様子などを学びました。お昼は、高砂向島公園でお弁当を食べました。



朝の時間を使って、6年生と I 年 生が仲良く遊ん でいました。







12月7日のマラソン大会を目指して、今週水曜日からマラソンチャレンジが始まりました。準備体操をして、それぞれの力に合わせて、トラックを走ります。短時間ですが、最後まで止まらずに走り切ることで持久力がついていきます。 一人一人が自分の目標に向かってがんばっていきたいと思い

ます。



収穫したもち米を精 米して、袋詰めした ものを持ってきてく ださいました!!

